

Evangelio XVII DOMINGO TO

24 julio de 2022. Ciclo C



ENSÉÑAME,



A ORAR

AMBIENTACIÓN

Señor, enséñame a orar, a hablar contigo, a abrirnos a Ti, a ensanchar nuestra alma y nuestro corazón.

En tu presencia, haciendo silencio interior, me dejo llevar por tu infinita misericordia, compasión y amistad.

Deseo caminar tus sendas, que no son otras que las de la vida que fluye a mi alrededor, que son los asuntos y circunstancias de la gente, tu gente, la pequeña gente.

Que mi estilo sea el tuyo y mis palabras emanen de las tuyas; que mis gestos sean luz para todo caminante.

Que tu Sabiduría me guíe para ser y hacer, más y mejor.

CANTO. Solo Tú – José Ibáñez

<https://www.youtube.com/watch?v=Jq7L5AIOzlc>

EVANGELIO – Lucas 11, 1-13

"Y sucedió que, estando él orando en cierto lugar, cuando terminó, le dijo uno de sus discípulos: «Señor, enséñanos a orar, como enseñó Juan a sus discípulos.» Él les dijo: «Cuando oréis, decid: Padre, santificado sea tu Nombre, venga tu Reino, danos cada día nuestro pan cotidiano, y perdónanos nuestros pecados porque también nosotros perdonamos a todo el que nos debe, y no nos dejes caer en tentación.» Les dijo también: «Si uno de vosotros tiene un amigo y, acudiendo a él a medianoche, le dice: "Amigo, préstame tres panes, porque ha llegado de viaje a mi casa un amigo mío y no tengo qué ofrecerle", y aquél, desde dentro, le responde: "No me molestes; la puerta ya está cerrada, y mis hijos y yo estamos acostados; no puedo levantarme a dártelos", os aseguro, que si no se levanta a dárselos por ser su amigo, al menos se levantará por su importunidad, y le dará cuanto necesite.» Yo os digo: «Pedid y se os dará; buscad y hallaréis; llamad y se os abrirá. Porque todo el que pide, recibe; el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá. ¿Qué padre hay entre vosotros que, si su hijo le pide un pez, en lugar de un pez le da una culebra; o, si pide un huevo, ¿le da un escorpión? Si, pues, vosotros, siendo malos, sabéis dar cosas buenas a vuestros hijos, ¡cuánto más el Padre del cielo dará el Espíritu Santo a los que se lo pidan!"

Profundizamos el evangelio

Aunque nos sorprenda, hemos de admitir que Jesús no ha inventado las palabras que componen el Padrenuestro: Esas palabras vienen de la liturgia judía y, más profundamente de las Escrituras. El vocabulario, en efecto, es muy bíblico: “Padre, Nombre, Santo, Reino, pan, pecados, tentaciones...”

Contemplemos pues las dos primeras peticiones: pedagógicamente, nos hacen mirar primero hacia Dios y nos enseñan a decir «Tu nombre», «Tu Reino». Estas peticiones educan nuestro deseo y nos comprometen en el crecimiento del Reino. Se trata, sin lugar a dudas, de una escuela de oración, o si lo preferimos, de un método de aprendizaje de la oración. No olvidemos la petición del discípulo: «Señor, enséñanos a rezar».

Guardadas las proporciones, se puede comparar esta lección a ciertos modos de aprendizaje de las lenguas extranjeras: nos invitan a un pequeño esfuerzo cotidiano, una pequeña repetición cada día y, poco a poco, nos encontramos impregnados por la lengua y terminamos por saberla hablar. Pues bien, si seguimos el método de Jesús, gracias al

Padrenuestro, terminaremos por hablar la lengua de Dios y, la primera palabra es: “Padre” La invocación “Padrenuestro” nos sitúa de entrada en una relación filial con Él.

Las dos primeras peticiones se refieren al Nombre y al Reino: “Santificado sea tu nombre”: En la Biblia, el Nombre representa la Persona. Esta petición significa: « Hazte reconocer como Dios ». « Venga a nosotros tu Reino »: cotidianamente repetida, esta petición, poco a poco, nos convertirá en trabajadores del Reino porque la voluntad de Dios es que la humanidad, unida por su amor, sea reina de la creación: “Llenad la tierra y dominadla” (Gn 1, 27). Las tres peticiones que siguen, conciernen nuestra vida cotidiana: « Danos », « Perdónanos » « No nos dejes caer ». Sabemos con certeza que Dios no deja de cumplir todo eso, pero la petición significa que adoptamos la posición de la acogida de sus dones. «Danos hoy nuestro pan de cada día»: el maná caído cada mañana en el desierto, educaba al pueblo a la confianza dos del «día a día ». Esta petición pues, nos invita a no inquietarnos del día de mañana y a recibir, cada día, nuestros alimentos como un don de Dios. No nos dejes caer en tentación y libéranos del mal» Dios no puede hacer el mal ni tentar a nadie. Y sabemos que, en nosotros, la tentación más grave consiste en dudar del amor de Dios.

¡Cuántas peticiones! Pero, reflexionando, podemos decir que nos encontramos frente a un buen aprendizaje de la humildad y de la confianza.

Pistas para la oración

¿Qué dice el texto? (lectura)

¿Qué me dice Dios con este texto? (meditación)

¿Cómo dialogo con Dios con lo que me dice el texto? (oración)

¿Cómo siento la presencia de Dios en mi vida? (contemplación)

¿Cómo pongo en práctica el mensaje de la palabra de Dios en mi vida real? (acción)

MÚSICA AMBIENTAL. Jami Sieber - Tell It By Heart

<https://www.youtube.com/watch?v=BaNQLSHUUVI>

**TÚ INSPIRAS MI VIDA-
ORAR CONTIGO**

ORAR CON LA VIDA

Orar es mirarte

y mirar la vida.
Es acoger tu Palabra
y hacerla mía, nuestra.
Es acoger tus gestos
y transformarlos en vida.
Enséñanos a orar, Señor.
Pido ser más Tú
y menos yo.
Busco encontrarme
contigo en la persona.
Llamo para que otros
escuchen tu voz,
esa que transforma,
cambia, actualiza.
Siento que tu palabra
y tu presencia
inundan mi vida
y la llevan al más,
y mejor ser.
Con el corazón unido
a tus raíces, hago camino.
Me llevas, me lanzas,
a ser la mejor versión
de mí misma.
Hacer posible la vida.
Hacer posible el diálogo
y el encuentro.
Humorizar las relaciones.
Hagamos posible,
minuto a minuto, tu Reino.
Ese que habla de justicia,
ese que construye la paz,
ese que se fundamenta en el amor.
Silencio, sencillez, hondura.

CANTO. Enséñanos a orar - KAIROI

<https://www.youtube.com/watch?v=ojLX0tN0zAM>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)
www.chcsa.org

